

On change les noms,

C'est l'illusion...

Avant, il y avait des aveugles, maintenant, il y a des non-voyants...

Avant, il y avait des sourds, maintenant, il y a des malentendants...

Avant, il y avait le Haut du Lièvre, maintenant il y a le Plateau de Haye...

Avant il y avait des chômeurs, maintenant il y a des demandeurs d'emploi... (enfin, quand ils n'ont pas été radiés pour les statistiques...)

Avant, il y avait l'ANPE, maintenant, il y a Pôle Emploi et bientôt ce sera France Travail...

On change les noms, mais le naufrage continue, la France sombre inexorablement.

Avant, il y avait le Titanic, maintenant, il y a Macron